

## 学校教育目標

ふるさと水俣を愛し、能動的に学び続ける心豊かでたくましい児童の育成  
～ ゆう気・やる気・げん気 ～



水俣市立水東小学校

よりかしこく  
よりゆたかに  
よりたくましく

# 学校だより

## 6月号

令和6年6月28日(金)  
発行者 校長 立道一則  
児童数：45  
PTA会員世帯数：33

### きれいになりました！

5月30日(木)3年生以上でプール掃除をしました。プールの中はもちろんのこと、プールサイドや階段、更衣室・トイレなど隅々まで手分けして行いました。プールサイドのコンクリート部分から生えてきた草なども取り除き、プールの中も外もすっきり、きれいになりました。



そして、6月6日(木)には、全児童参加してプール開きを行いました。準備運動をしっかりとしてから、水慣れ(顔やお腹に水をかけること)、水中うずまき、縦割り班で協力しての宝探しをしました。水慣れで水をかけあうと「つめた〜い」「わあ〜」などの歓声があがりました。高学年の児童が下学年の児童を気遣う優しさもいろいろなところで見られて、曇り空でひんやりしたプール開きでしたが、子どもたちは、心も身体もぼかぼかになったようでした。



### 「シャッフル読み聞かせ」始めました！

6月から職員によるシャッフル読み聞かせを始めました。読書推進員の先生がお勧めされた作品やぜひ子どもたちに読み聞かせたいお宝作品を各自選定し、読み聞かせました。担任の先生以外の先生から読んでもらっていることもあってか、子どもたちは楽しんで聞き入っていました。



### お迎え、お世話になりました！

6月13日(木)水害等の災害に備えて、学校で避難している児童を保護者に引き渡す方法についての訓練を実施しました。大きなトラブルもなく、スムーズに引き渡すことができました。当日は、平日にもかかわらず、多くの方にご協力いただきありがとうございました。



### 絶対 いじめのない水東小にするために (人権集会)

6月12日(水)、人権集会を行いました。絶対いじめのない学校にするために、全校児童で取り組んでいく「めあて」について考えました。縦割り班で意見を出し合い、宣言項目に入れたい言葉を話し合っていました。出された意見は、後日委員会でもまとめ、右のように決まりました。

みんなで決めた宣言項目です。一人一人が常に意識できるよう掲示したり、一斉下校等で復唱したりして、「絶対いじめのない水東小」にしていけます。



- 1 みんなのいいところを見つけて「きらり」を書きます。
- 2 相手のことを考えて、声をかけます。
- 3 友達とけんかをしたら、わけを考え、すなおにあやまります。
- 4 ひとりにしないで、みんなとなかよくあそびます。



ぜったいいじめのない水東小にするために(令和六年度)

## 7月の予定 (感染症等の状況によっては変更になることもあります。)

- 7月 1日 (月) : にこにこ生活週間
- 7月 2日 (火) : 漢字大会
- 7月 3日 (水) : 全校集会
- 7月 4日 (木) : 避難訓練 (不審者対応)
- 7月 8日 (月) : 委員会活動
- 7月10日 (水) : 児童集会
- 7月11日 (木) : 校内水泳学習成果発表会 巡回図書
- 7月12日 (金) : 縦割り班遊び
- 7月16日 (火) : 計算大会
- 7月17日 (水) : 地区児童会
- 7月19日 (金) : 終業式
- 6月28日 (金) : クラブ活動

これは、水東小のホームページの二次元コードです。  
子どもたちの日常の様子をたくさんアップしています。  
是非アクセスし、ご覧ください。



### 踏切は、気を付けて渡ります！



5月31日(金)、JR九州の安全講習会が水東小の多目的ホールであり、1・2年生が受講しました。安全な踏切の横断方法やJR九州の列車や業務について駅長さんや担当の方から教えてもらいました。クイズ形式で楽しく学ぶことができたようでした。

それから、新水俣駅に水東小学校児童の七夕に寄せたお願い事を掲示してあります。機会をとらえて、ぜひご覧いただければと思います



### 上手に磨けてるかな？

6月の第3週に、全学年歯磨き指導を行いました。学年が上がるにつれ磨き方も上手だったようです。前歯は大体上手に磨くことができていたようですが、奥歯や歯と歯の間に磨き残しが見られました。

ふだんから鏡で見ながら磨いている子どもたちがやはり磨き方が上手でした。この学習で学んだことを継続して取り組んでむし歯ゼロを目指してほしいです。



### 読書の楽しみを知ろう！

6月26日(水)の児童集会は、「読書の楽しみを知ろう！」というテーマで、やる気委員会からの発表がありました。各低中高学年向けにお勧めの本が紹介されました。発表を聞いていた児童からは、「ぜひ読んでみたいと思います。」等の感想が発表されました。雨の日が多いこの頃です。ぜひ多くの本を手にとって読書の世界を楽しんでほしいと思います。



### 上手に作れました！

6月25日(火)、5・6年生は家庭科の授業で調理実習をしました。6年生は、朝食のメニュー(ご飯やみそ汁、卵料理等)を、5年生はゆで卵や湯で野菜を作りました。自分たちで作ったものはやっぱりおいしそうでした。おうちでも実践してくれると嬉しいです。



### 体力テストを実施！

6月4日(火)5日(水)、反復横跳びやシャトルラン、50m走、ソフトボール投げ、長座体前屈などの種目を行いました。2年生以上は昨年度と比較して自分の成長や課題を確認し、体育の授業に役立ててほしいと思います。

